



## PRIMERA PERSONA

“El 27F fue un golpe que Chile sintió mucho. El trabajo que se hizo después ha permitido tener un sistema de protección civil más robusto”.

*Alejandro Pliscoff,*  
director regional de Sena-  
pred, a 15 años del terremoto.

“Se diagnostica 90 a 100 cardiopatías congénitas al año en la Región. Somos el único hospital que recibe pacientes con sospecha de estas enfermedades”.

*Natalia Retamales,*  
jefa de Cardiología Infantil,  
Hospital de Temuco.

“Es recurrente que no haya ambulancia en Cajón. Tengo entendido que está mala y eso es muy malo en caso de una urgencia”.

*Vecino de Cajón,*  
a raíz de enfermo que tuvo  
que ser llevado en camilla por  
las calles.